## INBI: Preis

## Bildung gefördert

MAINZ. Das in Mainz ansässige Institut zur Förderung von Bildung und Integration (INBI) ist in Berlin mit dem Hermann-Schmidt-Preis für innovative Ausbildung ausgezeichnet worden. INBI ist eine gemeinnüt-Bildungseinrichzige tung, die sich die soziale, politische und rechtliche Gleichstellung von Ausländern und Frauen sowie die Förderung von beruflicher Bildung und Integration zum Ziel gesetzthat. INBI erhielt den Preis vom Verein Inno-Berufsbildung, weil das Institut mit "au-Berordentlichem Engagement und Ideenreichtum zur Förderung der beruflichen Bildung von Migranten beiträgt".

Im Mittelpunkt der Preisvergabe stand das Konzept des Instituts zu den laufenden Projekten "Ausbildung für junge Migrantinnen zur Bürokauffrau". Speziell für diese Zielgruppe wurde ein dreijähriges Ausbildungsmodell entwickelt, das den sozialpädagogischen Förderansatz in eine Ausbildung nach dem dualen System der Berufsausbildung griert. Zusätzlich wird das besondere Qualifikationspotenzial von Migrantinnen jungen durch Erwerb von Fachkenntnissen in der Muttersprache gefördert